



Caja Rural pasa a liderar el Desafío Empresas

DN Pamplona

Si hubieran podido planear los resultados no lo habrían hecho diferente: Caja Rural brilló en el pasado fin de semana del Desafío Empresas. Campeones en el torneo de fútbol playa y dominadores absolutos en piragüismo, los

verdes pasan por encima de todas las compañías presentes en el interempresas navarro y se colocan líderes a falta de una jornada para el final del evento.

El sábado, se desarrolló en las instalaciones que la Federación Navarra de Balonmano regenta en el complejo Ezkarbate el tor-

neo de fútbol playa. En la final, Caja Rural ganó a la CPEN por 3-1 y Fermín Arriazu fue el máximo goleador del torneo con 8 tantos. Las instalaciones del Molino de Caparros, sede de la escuela de piragüismo Pamplona, acogieron la competición de piraguas, donde Caja Rural colocó a sus 3 embarcaciones en la final de la categoría mixta.

En la general, Caja Rural aventaja en 11 puntos a CPEN, segunda, y en 12 a Nordex, que inició la jornada líder y ahora es tercera.



Equipos mixtos de Caja Rural y CPEN, en piraguas.

CEDIDA